

CURSOS DE PREVENCIÓN DE RIESGOS Y PROTECCIÓN CIVIL

Con el objeto de mantener informado al personal de la Torre de Ingeniería (TI) sobre la actitud que debemos asumir en caso de un siniestro o de una emergencia, la Comisión Local de Seguridad de la TI organizó los cursos Prevención de Riesgos y Protección Civil. El lunes 27 de septiembre el doctor Eduardo Nieto habló sobre la aplicación de primeros auxilios, y el martes 28 el segundo oficial de la guardia 2, Gustavo Esteban Altamirano, explicó la importancia de conocer el uso y el manejo de extintores, y de trabajar en la prevención y el combate de incendios.

En caso de una emergencia lo primero que tenemos que hacer es mantener la calma, dar instrucciones claras y pedir ayuda; el tiempo es fundamental para salvar vidas. Un punto importante es proteger nuestra integridad personal, pues si estamos bien vamos a poder ayudar a los demás, y para ello debemos evitar exponernos tratando de llevar a cabo rescates si desconocemos el procedimiento adecuado.

Felicitemos a la Comisión Local de Seguridad por conseguir personal altamente capacitado para que nos instruyan sobre estos temas, pues si tenemos la información adecuada, seguramente podremos proceder correctamente en una situación crítica. 🧑‍🚒

